

13/07/2015

Bonjour à tous,

Suite aux nombreux mails reçus demandant la conduite à tenir en période de canicule,  
Nous vous envoyons quelques conseils pour vos fuchsias:

Evitez les brûlures:

Si ce n'est déjà fait.....

il faut vite les mettre à l'ombre!

un fuchsia ne peut supporter le soleil que le matin, en temps normal.

Evitez la déshydratation:

En période de canicule, pas plus d'un arrosage par jour, une brumisation foliaire généreuse vers 22h.

L'arrosage des racines, doit se faire au petit matin, l'idéal étant l'heure la plus " fraîche" je le fais à 6h30

Evitez l'asphyxie des racines:

Un arrosage au purin de prêle à 10% empêche le développement des champignons du sol, qui se développent par fortes chaleurs. (Je le fais systématiquement avant chaque canicule annoncée.)

Renforcez les épidermes :

Un passage d'engrais par semaine, faiblement dosé. (Jamais sur motte sèche)

respectez les doses indiquées sur vos emballages. (Nous sommes à 1gramme par litre.)

3x le même chiffre jusqu'au 15 mai (15.15.15 ou 20.20.20 ou 3.3.3) selon le fabricant.  
Après le 15 mai, passer en dominance potassique.

Exemple 15.15.30 1/semaine (N.P.K Azote. Phosphore. Potasse)

le K de potasse (ici 30) devant être le double du N de Azote (ici 15)

peu importe si vos chiffres sont différents, ce qui compte c'est l'équilibre

l'engrais 1.1.2 est équivalent au 15.15.30 le 10.11.18 est très bien aussi.

Suspendre le passage à l'engrais en période de canicule.

Les feuilles brûlées peuvent être éliminées, progressivement elles vont se reformer.

L'urgence étant la protection du feuillage, sachant que de nombreuses variétés arrêtent leur floraison,

qui ne reprendra que lorsque les températures nocturnes passeront en dessous de 15°C.

Après le 15 aout reprendre une dominance potassique pour relancer la floraison automnale, qui est bien souvent la plus belle, les années de canicule,

Les arrosages aux purins sont les bienvenues pour renforcer les épidermes prêle, ortie, consoude, fougère

Bon courage pour la brumisation du soir, c'est ce que je trouve de plus contraignant, mais tellement efficace...

cette année nos vacances seront belles, nos fuchsias un peu moins en 2014 c'était le contraire.

Cordialement

E.Barrier